

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.*

Goethe

Wir sind traurig, da wir von unserem Mueti, von meiner geliebten Frau und von unserer Schwägerin

Käthi Wuffli-Hagi

6. September 1934 bis 23. Januar 2017

für immer Abschied nehmen mussten.

In der SILOAH, wo es umsichtig und liebevoll gepflegt und versorgt wurde, durfte es am frühen Montagmorgen für immer einschlafen. Wir sind den Aerztinnen, Aerzten und dem Pflegepersonal, die es begleitet haben, sehr dankbar.

Traueradresse:

Kurt Wuffli

Köniztalstrasse 12

3098 Köniz

Kurt Wuffli,

Köniz

Barbara Wuffli und Rolf Schürch,

Alchenstorf

Andreas und Evelyne Wuffli-Scheidegger,

Unterseen

Ruedi und Trudi Wuffli-Wymann,

Wabern

Wer möchte, ist herzlich eingeladen Abschied zu nehmen in der Kirche Köniz am Donnerstag, den 16. Februar 2017 um 14 Uhr.

Die Urne wurde im Kreise der Familie im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Köniz der Erde übergeben.

*Wer im Namen von Käthi etwas Gutes tun möchte, gedenke der Arbeit von Medecins sans Frontières,
Genf. UBS SA CH18 0024 0240 3760 6600 Q (Käthi Wuffli-Hagi)*